

Bomberos de Cali viajan a Chile para solidarizarse con las brigadas que combaten incendios forestales

•



Los incendios que actualmente tienen bajo las llamas a Chile, hicieron que las autoridades gubernamentales de ese país solicitaran a la Presidencia de la República ayuda para la atención de la emergencia. Hasta el momento, se han registrado 3.300 damnificados por los múltiples incendios forestales. Por eso mismo, Colombia respondió a la solicitud del país del Cono Sur con solidaridad enviando a territorio chileno una brigada de bomberos forestales conformada por 20 voluntarios (12 de Cali, 4 de Yumbo y 4 de Tuluá) para ayudar a controlar y mitigar los más de 300 incendios que hay en distintas regiones de ese país.

Los incendios que actualmente hay en Chile son de tal magnitud que el gobierno chileno tuvo que declarar estado de emergencia en la región de Araucanía, una de las zonas más afectadas por las llamas. Para John Fitzgerald Rodas, jefe de emergencias Bomberos Cali, "es una responsabilidad y un reto bastante grande el hecho de que se haya volteado a mirar a nuestro país, a Cali y a los municipios vecinos" .

Esta brigada salió hoy, 7 de febrero, en horas de la mañana, desde la Base Aérea Marco Fidel Suárez hacia Santiago de Chile; Fitzgerald Rodas insiste en que "en este momento tenemos una responsabilidad muy grande, la de apoyar a nuestros hermanos chilenos y con nuestros hermanos bomberos. Queremos aportar un granito de arena con el conocimiento y experiencia que tenemos". Esta brigada de bomberos de Cali llega a Chile para unirse a los cientos de bomberos chilenos y a los miles de brigadistas de la Corporación Chilena de Madera, eso, para miembros del equipo de bomberos como José Álvaro Cárdenas, esto es motivo de orgullo pues, "es una manera de aportar a la situación de los compañeros de Chile".

Las labores de apoyo por parte de esta brigada se realizarán acorde a los protocolos establecidos internacionalmente para la atención de emergencias relacionadas con incendios.

Por su parte, Andrés Felipe Cunda, paramédico de Bomberos Cali, viajar a Chile es motivo de sentirse "orgullosos y con ganas de seguir ayudando. Siento satisfacción de acompañar a un pueblo hermano".

Las acciones desarrolladas por los bomberos colombianos en territorio chileno están siendo coordinadas desde Presidencia de la República a través del Ministerio del Interior, la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, y la Dirección Nacional de Bomberos de Colombia. La brigada viajó con las herramientas necesarias, equipos especializados y abastecimientos vitales para estar durante 10 días apoyando a los organismos de socorro de Santiago de Chile.